

Opción de Grado: Vinculo Laboral

Sublinea: Contabilidad y articulación con el entorno organizacional

Docente: Jasleidy Astrid Prada S.

IMPLEMENTACIÓN DE SAP BUSINESS ONE EN EMPRESA DE PRODUCCIÓN JOHANNA BERNAL SANCHEZ

¿Cómo implementar en una empresa del sector productivo el ERP SAP que permita general un control y sistematización de los procesos de inventario, producción, compra, venta y procesos contables con el fin de presentar información gerencial en tiempo real?

SAP Business One, Activos fijos, Producción, contabilidad, Bancos, estados financieros

Resumen

El presente informe documenta los avances y resultados obtenidos en la implementación del sistema SAP Business One en la empresa de producción.

El levantamiento de información es importante para conocer cada uno de los procesos de la compañía ya que permite medir, analizar, identificar y mejorar los procesos los cuales son esenciales para el desarrollo de las funciones operativas de la compañía.

El aporte en la empresa consistió en implementar un sistema que propone mejoras en los procesos de compra, venta, producción, contabilidad y activos fijos que presentan falencias desde sus inicios, lo que impide el cumplimiento de los objetivos empresariales. La gestión para los procesos está definida como un enfoque de trabajo en equipo en la que se busca el mejoramiento de cada una de las actividades en que la empresa asignó ciertos criterios dentro de los procesos.

Es importante señalar que la empresa es evaluada frecuentemente por el organismo de control interno, por ello el personal de la empresa de producción y Seidor como Implementador, debe asumir la responsabilidad de que cada uno de los procesos establecidos cumplan con todos los requerimientos tributarios, cumpliendo así con las mejoras propuestas para la empresa, en cada uno de los procesos.

OBJETIVOS

General

Implementar en la empresa de producción como cliente de Seidor Colombia un nuevo software que genere control y sistematización de los procesos de inventario, producción, compra, venta y procesos contables de la compañía con el fin de presentar información gerencial en tiempo real

Específicos

*Organizar cada uno de los procesos contables, producción, inventario, compra y venta de la compañía, teniendo control de los mismos.

*Sistematizar procesos con el fin de tener más agilidad en toma de decisiones.

*Brindar al usuario una herramienta amigable que le ayude a su formación y crecimiento laboral.

FASES DEL PROYECTO Y PLAN DE TRABAJO



Resultados

Los resultados alcanzados en esta práctica es la implementación satisfactoria de SAP Business One en la empresa de producción, haciendo uso de las buenas prácticas de una gestión de proyecto, realizando un levantamiento de información y estableciendo procesos claros para cada una de las áreas, documentados de tal manera en el blueprint, adicional a esto se realizan 3 formatos de impresión que fueron previamente auditados dando cumplimiento a las normas legales y tributarias con el fin de seguir dando continuidad a este proyecto se capacita y se realizan pruebas con cada uno de los usuarios con el nuevo sistema aclarando dudas y procesos, finalmente se realiza la salida en vivo con un 100 por ciento de satisfacción por el cliente, dando cumplimiento a lo solicitado.

REFERENCIAS

AUSAPE, Asociación Usuarios SAP. (09 de 06 de 2010). <https://es.slideshare.net>. Obtenido de <https://es.slideshare.net/UniversalDoctor/seidor-presentacion-corporativa>
García, D. A. (2012). *Biblioteca Digital Universidad Nacional Ecológica*.
SEIDOR . (S.F). Obtenido de <http://www.seidor.cl/content/seidor-latam-cl/es/seidor/propuesta-valor.html>